

Des Colombiens manifesteront pour exiger un cessez-le-feu définitif



Bogota, 6 mars (RHC-PL) L'ancienne parlementaire Piedad Córdoba a annoncé que des milliers de Colombiens manifesteront le 9 avril prochain pour exiger un cessez-le-feu définitif et mettre fin au conflit qui dure depuis plus de 5 décennies.

La leader du mouvement colombien Marche Patriotique a indiqué que les manifestants demanderont au gouvernement de Juan Manuel Santos de faire un véritable geste pour la paix et de mettre un terme aux violences de l'armée contre les communautés indiennes.

Des cortèges sont prévus dans 5 grandes villes du pays à l'initiative de l'Union Patriotique, de l'alliance Pôle Démocratique Alternatif et du Parti Communiste.

Cette mobilisation de soutien aux dialogues de paix qui se déroulent à la Havane est organisée à l'occasion de la Journée de solidarité avec les victimes du conflit colombien.



Radio Habana Cuba